

ESPAE enfocada en la innovación

Los graduados del MBA cuentan con herramientas y conocimientos para fortalecer e innovar en sus actividades profesionales.



Virginia Lasio, Decana de ESPAE, imparte sus conocimientos en las maestrías de la institución.

A nivel institucional, la fortaleza de ESPOL como universidad de ciencias e ingenierías se ve potenciada con un MBA de la ESPAE con mención en Innovación, creando las oportunidades para la interacción entre investigadores y empresarios y contribuyendo al desarrollo de una cultura de innovación en un ambiente de práctica.

La innovación es un impulsor de la creación de plazas de trabajo y, por tanto, del crecimiento de largo plazo de un

país. El Global Innovation Index 2016 (GII) ubica a Ecuador en el puesto 100 de 128 economías analizadas, lo cual da señales de la necesidad de impulsar políticas públicas para promover la Innovación en el Ecuador.

La estrategia de cambio de la matriz productiva requiere que la universidad cumpla su rol en el desarrollo de la innovación, al entregar herramientas y conocimientos a sus estudiantes, y fomentar el acercamiento con el sector industrial y empresarial.



MAESTRÍA EN AGRONEGOCIOS SOSTENIBLES

La Maestría en Agronegocios Sostenibles (MAS) busca desarrollar en sus alumnos las capacidades de análisis que les permitan tomar decisiones gerenciales teniendo como objetivo apuntar a la triple rentabilidad: económica/financiera, social y ambiental.

La ESPAE busca que este aprendizaje tenga un fuerte impacto en la rentabilidad económica de las organizaciones agropecuarias y agroindustriales y que a su

vez incremente el bienestar de los pequeños productores, a través de modelos de agronegocios inclusivos y con énfasis en el uso eficiente y sustentable de los recursos naturales.

Un profesional graduado de esta maestría es capaz de integrarse y contribuir a las estrategias de creación de valor en las organizaciones en que se desempeña. Es también un líder en los procesos de cambio sostenibles.

ACREDITACIÓN

ESPAE obtuvo en 2014 la acreditación de la AACSB Internacional, es parte del grupo de 20 escuelas de la región (y menos del 5% del mundo) que cuentan con esta acreditación y la única en Ecuador.

Este es un reconocimiento importante para la Escuela porque, al ser un proceso de mejora continua, se asegura la excelencia tanto en docencia como en esfuerzos de investigación y demás actividades.